
Verbale Riunione n.15 CDS - 31/03/2025 ore 19:00 
La Consulta degli Studenti indice una riunione in modalità mista per il giorno 25/03/2025 
alle ore 18:30 con i seguenti punti all’ordine del giorno: 

1. Aggiornamenti riguardanti le scorse riunioni 
2. Dimissioni di Gaia Vallese 
3. Dimissioni di Ilaria Pulcini 
4. Dimissioni di Luca Ghelfi 
5. Discussione riguardo la successiva assemblea studentesca  
6. Richiesta di inserimento nell’ODG del prossimo CA l’istituzione di un CAV in 

Accademia  
7. Richiesta dell’inserimento nell’ODG del prossimo CA e CdA, gli aggiornamenti 

riguardanti le agevolazioni sui trasporti 
8. Discussione riguardante la precedente riunione del corso di pittura 

Sono presenti alla riunione: 
-   Luca Ghelfi 
-   Alessio Bongianino 
-   Amalia Maria Crisan 
-   Alice Antolini 
- Gaia Vallese 
- Ilaria Pulcini 

Risulta assente giustificat* Agnese Mussari, Andrea Tondo 

La riunione apre alle ore 19:00 in modalità mista. 

1 Aggiornamenti 
Si aggiornano l* membr* della consulta riguardo alle passate riunioni a cui si è preso parte 
2 Dimissioni di Gaia Vallese dalla Consulta 
Si prende e si ufficializzano le dimissioni di Gaia Vallese dalla Consulta Studentesca. 
3 Dimissioni di Luca Ghelfi 
Si prende e si ufficializzano le dimissioni di Luca Ghelfi dalla Consulta Studentesca. 
4 Dimissioni di Ilaria Pulcini 
Si prende e si ufficializzano le dimissioni di Ilaria Pulcini dalla Consulta Studentesca. 
5 Discussione riguardo la successiva assemblea studentesca  
Si discute a riguardo della pubblicizzazione e diffusione riguardo la successiva assemblea 
studentesca fissata per il giorno 02/04/2025 
6 Richiesta di inserimento nell’ODG del prossimo CA l’istituzione di un CAV in 
Accademia  
Richiediamo venga inserito nell’ODG del prossimo CA l’istituzione di un CAV in 
Accademia, non ritenendo da parte della Consulta adeguati i mezzi di tutela forniti 
attualmente dall’Accademia 
7 Richiesta dell’inserimento nell’ODG del prossimo CA e CdA, gli aggiornamenti 
riguardanti le agevolazioni sui trasporti 
Richiediamo dell’inserimento nell’ODG del prossimo CA e CdA, gli aggiornamenti 
riguardanti le agevolazioni sui trasporti 
8 Discussione riguardante la precedente riunione del corso di pittura 
La Consulta decide di prendere posizione favorevole a riguardo della scelta di decidere il 
successivo docente di pittura nel biennio, subentrando al posto del professore Pulini, 
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attraverso una votazione studentesca in cui i candidati potranno direttamente essere scelti 
dalla comunità studentesca. 

La riunione si chiude alle ore 20:00. 

Il segretario verbalizzante 
Alessio Bongianino


